

L'avenir de notre réseau des routes nationales est en jeu

En septembre de l'année dernière, le **Parlement a approuvé les investissements** proposés par le Conseil fédéral pour l'exploitation, l'entretien et les extensions ponctuelles de **notre réseau des routes nationales.** ■ Par Thomas Hurter, président central de l'ACS

Des projets de construction d'un montant de 11,6 milliards de francs seraient ainsi mis en œuvre d'ici 2030. Dans une première étape, six projets prêts à être mis en œuvre pour éliminer divers goulets d'étranglement dans les agglomérations de différentes régions du pays sont réalisables.

Plusieurs associations ont lancé un référendum pour contrer la décision du Parlement ; le peuple suisse devra donc se prononcer le 24 novembre 2024 sur ce paquet d'investissements. Ce vote sera déterminant pour l'avenir de nos routes nationales. À l'évidence, les limites de capacité de notre réseau des routes nationales sont atteintes aujourd'hui déjà. Ce qui signifie qu'en absence des projets d'extension prévus, les situations d'engorgement continueront de s'aggraver. En raison de la croissance de la population et de l'économie, la demande dans le secteur du trafic routier s'accroîtra



encore. Afin de garantir notre prospérité et une économie florissante, le réseau des routes nationales doit être performant à l'avenir aussi. Enfin, le réseau des routes nationales contribue également à désengorger la circulation dans les agglomérations.

L'ACS a déjà soutenu le paquet d'investissements proposé dans le cadre de

PRODES 2030 en amont des discussions au Parlement et s'est engagé dans les deux Chambres pour une approbation de celui-ci. Pendant la campagne de vote également, nous nous engagerons activement pour un oui aux projets d'extensions de la Confédération, afin que l'avenir de notre réseau de routes nationales soit assuré.

Neuchâtel Assemblée générale du 4 avril 2024

C'est dans le fabuleux et mythique lieu des Mines d'asphalte au Val-de-Travers que nos membres ont été conviés pour la 116^e assemblée générale ordinaire. Après avoir ouvert l'assemblée et souhaité la bienvenue, notre président Christophe Hurni a relevé la belle histoire de passion automobile dans une période de révolution et de transformation très rapide. L'ACS, au cœur de ce changement, est toujours très engagé dans la défense des automobilistes. Il soulève une volonté de la section à promouvoir et à optimiser les différents secteurs grâce à une équipe dynamique et enthousiaste qu'il remercie au passage. Il prend également le temps de remercier tous les membres qui représentent positivement la section neuchâteloise, que ce soit dans la vie active, politique ou sportive. Puis, il remémore les 125 ans de l'ACS Suisse en 2023 et se réjouit déjà du 125^e anniversaire de l'ACS Neuchâtel en 2025 qui s'annonce plein de surprises. Suite à ces mots, les cinq membres du comité ont reçu décharge pour l'exercice 2023 par un traditionnel lever de main, et ont ensuite été réélus. Les jubilaires 25, 40 et 50 ans se sont vus remettre leurs insignes d'ancienneté. Puis, les pilotes neuchâtelois soutenus par

l'ACS Neuchâtel ont été officiellement présentés. Après l'annonce de l'agenda 2024 avec les différents événements organisés par la section, l'assemblée s'est clôturée sur une note conviviale par un repas offert aux membres présents.



Nos ambassadeurs et nos sportifs primés avec le comité

Neuchâtel

Début de saison au top pour les pilotes ACS Neuchâtel



Christophe Hurni et Achille Louvet commencent la saison 2024 par les premières places dans le cadre du championnat Ultimate Cup European Series monoplace sur le circuit du Paul Ricard Le Castellet.

Une saison 2024 qui commence bien avec trois victoires pour Christophe et trois podiums pour Achille ! Tout a vraiment bien fonctionné au Castellet, et le team Sports-Promotion est optimiste pour la saison 2024. Pour les trois pilotes, les objectifs sont différents, mais la saison sera passionnante à tous les niveaux.

Christophe Hurni : «Je suis particulièrement satisfait de ce beau résultat ! Le but était d'accumuler des kilomètres en vue d'une saison de course de haut niveau dont je vais annoncer le projet ces prochaines semaines. La future voiture n'étant pas arrivée, c'était l'occasion de m'entraîner et de prendre du rythme. Ces trois victoires me donnent un peu plus de confiance.

Je suis également très heureux des résultats de mes deux jeunes pilotes, Marius Mézard, qui remporte largement les trois courses en Formule 3, et Achille Louvet (filière jeune pilote ACS NE), qui, pour son grand début en sport automobile, réalise trois magnifiques podiums (trois fois deuxième) et une progression impressionnante depuis le début de l'année.»



Cars & Coffee la passion automobile



Avez-vous déjà entendu parler du concept des «Cars & Coffee» ? Déjà répandu depuis plusieurs années outre-Atlantique, il s'agit d'un rassemblement de bolides dans un espace ouvert, permettant aux passionnés de se rencontrer autour d'un café afin de partager leur passion commune, l'automobile. Ces événements simples et gratuits sont ouverts à tous (membre ou non de l'Automobile Club de Suisse) et permettent d'admirer de près des voitures oldtimers, youngtimers, sportives, que l'on ne croise pas tous les jours ou quasiment jamais.

Nous vous attendons pour nos prochains **CARS & COFFEE DÈS 9 H 30 ET JUSQU'À 11 H 30**

DIMANCHE 28 AVRIL | Parking du Garage Robert SA (route de Boudry 11, 2016 Cortaillod)

DIMANCHE 22 SEPTEMBRE | Parking du Centre Service Porsche (rue des Indiennes 25, 2074 Marin)

SAMEDI 5 OCTOBRE | Parking du Garage Lanthemann (ch. de Praz 10, 1424 Champagne).

BULLETIN D'INSCRIPTION (cocher ce qui convient)

28 avril 22 septembre 5 octobre

Nom et prénom :

Type de voiture :

Adresse e-mail :

Téléphone :

Merci de nous retourner le bulletin d'inscription par e-mail à l'adresse acs.neuchatel@acs.ch ou par courrier postal à l'adresse suivante : ACS Neuchâtel – avenue de la Gare 2 – 2013 Colombier. Vous avez également la possibilité de vous inscrire via le site ACS sur la page

<https://www.acs.ch/fr/sections/neuchatel/evenements/>.

